

LA

MONOGRAPHIE DE L'ÉGLISE DE BROU

PAR M. DIDRON.

NOTES ET OBSERVATIONS PAR M. C. SAVY.

S'il est un monument qui attire aujourd'hui l'attention des touristes et devient un but d'excursions permanentes, c'est assurément l'église de Brou.

Parmi les nombreux écrits qui ont été publiés sur cet intéressant édifice, je crois devoir signaler d'une manière toute spéciale l'ouvrage de M. Didron, secrétaire du Comité historique des Arts et Monuments au ministère de l'instruction publique. Ce texte qui est seulement une *Introduction* à la monographie de Brou, accompagne les belles planches exécutées sous la direction de M. Louis Dupasquier, architecte à Lyon, lesquelles représentent dans une grande partie de ses détails, le curieux monument de Marguerite d'Autriche.

Cette publication malheureusement est restée inachevée, aussi bien au point de vue graphique que sous le rapport historique et descriptif. La plume du monographe s'est arrêtée en même temps que l'habile crayon des artistes qui ont concouru à cette œuvre splendide. Toutefois l'essai monographique qui s'y trouve joint a vivement piqué ma curiosité. J'ai voulu connaître, plus particulièrement que par une simple lecture, le travail d'un écrivain qui se recommande par un style élégant et facile et surtout par de sérieuses études en